
LE CANAL DE
BLAIN VIVRE

Vendredi 1er septembre, nous sommes allés au
Conseil Départemental pour une réunion avec le
vice-président mobilités M. Hervochon, et notre
conseiller départemental M. Oudaert.
Nous avons appris que l’étude menée par le
cabinet Mobilis se déroulerait en septembre, et
aboutirait à des préconisations d’aménagements.
Celles-ci seraient validées, puis budgétées par la
commune de Blain et le CD44 courant 2024, pour
aboutir à d’éventuelles mises en œuvre en 2025.
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DU MONDE AU ROND-POINT
DE L’ÉCLUSE

Vendredi 8 septembre, nous étions une trentaine
au carrefour stratégique RN171-RD164 afin de
sensibiliser les conducteurs, et demander à l’État
que le contournement soit enfin inscrit à l'avenant
mobilités du Contrat de Plan État-Région avant la
fin de l'année.
   Un millier de flyers ont été distribués.

FÊTE DES ASSOCIATIONS  ÉTUDE RD164 : PAS DE
DÉVIATION À COURT TERME

BLAIN VIVRE EN CHIFFRES

blainvivre@gmail.com
www.blainvivre.fr
facebook/Blain Vivre

CONTACTS

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE !

Tous les blinois sont invités à participer à notre
assemblée générale, salle Henri Dunant. Accueil à
partir de 19h30. Vous pourrez renouveler votre
adhésion, et ainsi participer aux votes.
Seul l’engagement de nouveaux membres au
conseil d’administration permettra d’assurer
l’existence à court terme de Blain Vivre.

Vendredi 24 novembre 20h

Samedi 9 septembre, nous avons pu rencontrer
nos adhérents sur le stand de Blain Vivre, ainsi
que de nombreux Blinois intéressés par nos
actions. Beaucoup ont signé notre pétition et
comptent sur nous pour apaiser la circulation dans
Blain.

Pour défendre le
contournement de Blain, et la

qualité de vie des Blinois, 
rejoignez-nous en adhérant !

2177 nombre de signataires de nos 2 pétitions :
celle de 2021 = 533 + celle de 2016 = 1644
30 nbre de km que forment les camions mis bout
à bout qui traversent la ville chaque jour
10 nbre de km restant à aménager, de l’entrée de
Blain à la sortie de La Grigonnais, sur les 180 km
que compte la RN171
126 nbre de poids lourds qui pourront circuler
chaque jour devant l’école St Laurent
7  personnes seulement au conseil d’administration
pour une ville de plus de 10000 habitants !

AGENDA
24/11 à 20h : Assemblée Générale - salle H. Dunant
ouverture des portes à 19h30          rue St Laurent


